

INAUGURATION DU NOUVEAU COMPLEXE DE DAMPIERRE-EN-BURLY

Le centre aquatique dans le grand bain

■ La com-com Val de Sully présidée par Nicole Lepeltier inaugurerait samedi matin, à Dampierre, le centre aquatique Val d'Oréane dont le projet de réhabilitation et construction réalisé par l'entreprise Baudin Châteauneuf avait été lancé par Claude de Ganay, président de l'ancienne com-com Val d'or et Forêt.

Réhabilitation et construction, un chantier de près de 7,5 M€

Le sénateur Jean-Pierre Sueur, Mohamed Moulay, vice-président Région Centre-Val de Loire, délégué aux Sports, Hugues Saury président du conseil départemental du Loiret, Gilles Sergent président du conseil d'administration du délégataire Récréa étaient présents à cet événement ainsi que de nombreux élus communautaires et tout le personnel du



L'inauguration s'est déroulée samedi matin en présence de nombreux élus et personnalités.

centre aquatique.

La visite des lieux a permis de découvrir un site exceptionnel pour le secteur qui offre de multiples activités, et réalisé pour un coût global de 7.463.317 € TTC. Le conseil régional a soutenu le

projet à hauteur de 454.000 €. Le conseil départemental l'a financé pour 523.000 €.

Succès du pentagliss

Gilles Sergent dressait un bref bilan de l'activité du centre aquatique qui accueillait avant sa restructuration 100.000 visiteurs par an. Depuis son ouverture, le 29 juillet dernier, les prévisions ont été dépassées.

Le nouveau bassin dédié à l'apprentissage et aux loisirs a permis de comptabiliser 126 enfants inscrits à l'école de natation et aux activités kids mania. Le splash pad et le pentagliss ont eu le vent en poupe puisque 6.500

personnes par le biais du pass famille ont pu en profiter. La partie sport santé avec la salle de fitness (300 abonnés), les offres aquafusion attestent d'une réelle demande. À cela, s'ajoutera une nouvelle activité avec le swimcross. L'espace hammam, jacuzzi, douches massantes, connaît une belle fréquentation et sera mis en avant en novembre avec le mois du bien-être.

Nicole Lepeltier saluait Claude de Ganay (absent mais qui avait enregistré une petite intervention sur le site de la Com com) instigateur de ce projet ambition qui se veut la vitrine des équipements sportifs du secteur Val de

Sully en termes d'innovation.

L'inauguration s'est achevée avec les discours d'usages des différentes personnalités ou il en ressort que « l'aide en faveur du territoire permettant d'assurer le maintien du

service public doit se faire par le dialogue, pour que l'effort soit supportable à tous les niveaux afin que les collectivités gardent les moyens de pouvoir réaliser de tels équipements ».

FRANÇOISE MILLOT



Une partie de l'équipe de Récréa.



Nicole lepeltier a salué tous les acteurs pour la réalisation de ce projet innovant.